

Bürgermeisterstellvertreter Mag. (FH) Mario Eustacchio

Hauptplatz 1 | 8011 Graz Tel.: +43 316 872-2050 Fax: +43 316 872-2059

buergermeisterstellvertreter.eustacchio@stadt.graz.at

An den KPÖ - Gemeinderatsklub z. Hd. Frau Gemeinderätin Sigrid Zitek

Hauptplatz 1 8011 Graz - Rathaus

Graz am 18.01.2018

Betreff: Beantwortung der Anfrage Nr.13 - Fragestunde – Gemeinderatssitzung 18.01.2018

Fragesteller: Sigrid Zitek

Unterstützungsprojekte für armutsgefährdete Tierhalter

Sehr geehrte Frau Zitek,

Bezugnehmend auf Ihre Anfrage vom 18.01.2018 darf ich Ihnen folgende Antwort zur Kenntnis bringen:

Den Verein "Futterbox" gibt es in Österreich seit 2013. Seit Februar 2015 versucht der Verein in Graz Fuß zu fassen (14.2.2015 – Eröffnung Graz).

Da es dem Verein bis dato nicht gelungen ist bekannt zu werden, passende Räumlichkeiten zu finden und es außerdem an Förderern und Helfern mangelt, beweist uns dies, dass der Grazer Tierschutzverein die Arche Noah, vor allem unter ihrem neuen Obmann Herrn Forstner, sehr gute Arbeit leistet. Die Arche Noah verfügt über den nötigen Bekanntheitsgrad, die passenden Räumlichkeiten, Spenden und Helfern.

Es macht wenig Sinn viele kleine Parallelstrukturen zu schaffen und zu subventionieren, da schon jetzt sehr viele kleine Vereine sich an die Arche Noah wenden um von dieser unterstützt zu werden. (Quarantänestation, Tiervermittlung, Tierärzte, Pflegeplätze)

Für Sozialcardempfänger übernimmt die Arche Noah 50% der Tierarztkosten und unterstützt außerdem sozialschwache Tierhalter mit Futterspenden.

## **Zusatzinformation:**

Unseren Zugang, dass es wenig sinnvoll ist eine Vielzahl an kleinen Vereinen zu haben, die nur durch Subventionen überleben können, teilt auch die Tierschutzombudschaft des Landes Steiermark.

Für mich persönlich und die Stadt Graz ist der Tierschutz sehr wichtig, daher subventionieren wir auch zwei Großprojekte, die "Arche Noah" die große Veränderungen plant und den Verein "Kleine Wildtiere in großer Not". Beide Vereine haben den Bedarf an Vergrößerung, da sie großartiges leisten.

Mit freundlichen Grüßen

Bürgermeisterstellvertreter Mag. (FH) Mario Eustacchio